Estimados Apoderados(as):

Junto con saludar quisiera aclarar a ustedes la información que está circulando respecto a la situación de nuestro colegio:

1. Con respecto a la denuncia en relación a que nuestro colegio estaba en condiciones de insalubridad, debo aclarar que dichas acusaciones son absolutamente falsas. Lo que explicamos a la comunidad educativa fue que debimos externalizar los servicios de aseo del colegio pues ya no podíamos contar con personal interno durante todo el año para estas tareas y ello nos generaba muchos inconvenientes. Ello, de ninguna manera ha significado que la limpieza o higiene del colegio no se realice, sino que ahora se hace de otra forma y con otras personas. El colegio ha funcionado reasignando ciertas labores entre nuestro personal interno y el externo.

Podemos asegurar que nuestro colegio se encontraba en condiciones óptimas en cuanto a su aseo e higiene al momento de ser tomado por un pequeño grupo de estudiantes de enseñanza media.

- 2. En lo relativo a las demandas de los estudiantes, ellos entregaron un petitorio el día viernes 13 de marzo y al día siguiente procedieron a tomarse el colegio, sin dar tiempo antes a conversar con las autoridades. Evidentemente, dado la situación de crisis sanitaria que vive el país y todo el mundo producto del coronavirus, no estaban las condiciones para reunirse en grupos cuando al mismo tiempo, las autoridades recomendaban prescindir de esas actividades y otros muchos colegios estaban decretando suspensión de clases y reuniones en los colegios. No obstante explicarles estos motivos y asegurarles que una vez que se normalizara la situación de crisis sanitaria, estaríamos disponibles para reunirnos a conversar en relación a sus demandas que cubrían muchos y diversos ámbitos y lograr los acuerdos que sean factibles, ellos no lo entendieron y seguían con sus exigencias.
- 3. Como ya informamos previamente, los estudiantes a pesar de las explicaciones se mantuvieron en toma y recién entregaron el colegio el día martes 17 de marzo cerca del mediodía, con la presencia de un integrante del equipo directivo. Cabe destacar nuevamente que se dialogó con estudiantes y apoderados para que entendieran que la emergencia sanitaria era lo más importante de atender en este contexto y que sus demandas serían consideradas en su mérito cuando se reanudaran las clases. Se les envió carta explicando lo anterior con detalle.
- 4. Una vez que los estudiantes dejaron el colegio, el equipo directivo que ya contemplaba y tenía diseñado un plan estratégico de trabajo pedagógico durante la emergencia sanitaria, procedió a informar a la comunidad educativa las acciones a seguir para garantizar que los estudiantes no vieran perjudicado su desarrollo educativo: se les envió un correo electrónico a todos los apoderados indicando que se enviarían semanalmente guías de autoaprendizaje y otros recursos pedagógicos. Efectivamente, el día miércoles 18 de

marzo (al día siguiente que los alumnos entregaron el colegio), se realizó la primera entrega de material pedagógico a través de un correo masivo a los apoderados. Durante esta semana se hará llegar la segunda entrega de material. Además, se les sugirió complementar ese trabajo con la plataforma "Aprendo en línea" del Ministerio de Educación.

Esperando que se encuentren bien y que el material enviado por nuestros profesores sea aprovechado y usado en forma responsable y sistemática en estos días en que las clases no son presenciales, para mantener la continuidad del proceso de enseñanza-aprendizaje.

Especialmente les solicitamos que se informen por los canales oficiales que el colegio dispone respecto de la situación del colegio y no se dejen influenciar por rumores que en nada contribuyen a la sana convivencia en esta comunidad educativa que está formada por alumnos, docentes, asistentes de la educación y directivos que cada día nos preocupamos por brindar a nuestros alumnos una mejor educación.

Sin otro particular, les saluda atentamente,

Dirección